
新開成中学校再編準備委員会 部会報告

部 会 名 総務部会

開催日時 令和４年６月２日（木） ２０時２０分～２１時００分

開催場所 結とぴあ ３階 ３０１号室

出 席 者

・西本委員 ・伊藤委員 ・齋藤委員

・菅原委員 ・松谷委員 ・長谷川委員

・廣瀬委員

・事務局（小林、齊藤）

協議項目

・正副部会長の選出について

・協議事項の確認について

・次回の部会開催日について

決定事項など

・部会長に齋藤委員、副部会長に菅原委員を選出した。

・地域交流行事や生徒の地域参加など、地域に関わることも協

議することから、地域文化課や公民館長が会議に出席しても

らいたい。 → 出席について調整する。

・閉校式や開校式は、何を協議するのか。 → 式典の主催は

教育委員会であるが、内容や来賓の選定など過去の例を参考

にしてご意見をいただきたいと考えている。

・上庄中学校の跡地は、市として何か考えているのか。 →

説明会でも、地区で考えていただいたうえで協議することと

している。学校を再編するまでの２年間で結論を出すことは

難しいので、再編後も継続して地区と協議したいと考えてい

る。

・上庄地区として跡地の活用を考えて、この部会に提案したい

と考えているので、次回の部会の開催日は遅めに設定してほ

しい。 → 次回は、８月２日（火）午後７時からとする。

・イベントは地区が行うとのことだが、教育委員会からの補助

などはあるのか。 → 乾側小の例を参考に、補助すること

を考えている。

・記念碑を立てる場合、場所をどこにすればよいのか。 →

記念碑を立てることが決まった時に、場所を相談したい。


